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thw¢w!L¢ ŘΩǳƴ tǊŞǎƛŘŜƴǘ :  Samuel SAUDRAIS 
(Club des Dauphins Le Blanc) 
 
 

OMS : Depuis quand pratiquez-vous la natation ? Dans quels clubs ? 
Samuel SAUDRAIS : Je pratique la natation depuis seulement 6 ans et toujours au club des dau-
phins bien sur !  
 
OMS : Quelles sont les raisons du choix de cette discipline ? 
Samuel SAUDRAIS : Pour débuter la natation (ou une discipline à 38 ans) il faut souvent une 
bonne raison Η ! ŦƻǊŎŜ ŘŜ ǾƻƛǊ Ŝǘ ŘΩŀŎŎƻƳǇŀƎƴŜǊ ƳŜǎ ŦƛƭƭŜǎ ŀǳȄ ōƻǊŘǎ ŘŜǎ ōŀǎǎƛƴǎ ƧΩŀƛ ŘŞŎƛŘŞ ŞƎŀπ
lement de me tester à cette pratique. Avec en plus des blessures récurrentes aux chevilles no-
ǘŀƳƳŜƴǘ ǎǳǊ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ǎǇƻǊǘǎ ƧŜ ƳŜ ǎǳƛǎ Řƛǘ ǉǳŜ ƧŜ ƴŜ Ǌƛǎǉǳŀƛǎ ǊƛŜƴ Řŀƴǎ ƭΩŜŀǳΧ  
 
OMS Υ 5ΩƻǴ ǾƛŜƴǘ ŎŜǘǘŜ Ǉŀǎǎƛƻƴ ? 
Samuel SAUDRAIS : La natation est une passion Η {ŀ ǇǊŀǘƛǉǳŜ ŎΩŜǎǘ ǳƴ ǇŜǳ ŘƛŦŦŞǊŜƴǘΧ [ŀ ƴŀǘŀǘƛƻƴ Ŝǎǘ ǳƴ ǎǇƻǊǘ ŘΩŜƴŘǳǊŀƴŎŜ ǉǳƛ ƳŜ 
ŎƻƴǾƛŜƴǘΦ vǳŀƴŘ Ŝƴ Ǉƭǳǎ ƛƭ Ŝǎǘ ǇǊŀǘƛǉǳŞ Řŀƴǎ ǳƴŜ ōƻƴƴŜ ŀƳōƛŀƴŎŜ ŀǾŜŎ ǳƴ ōƻƴ ƎǊƻǳǇŜ ŘΩŀŘǳƭǘŜǎ œŀ ƳƻǘƛǾŜ ŜƴŎƻǊŜ ǇƭǳǎΦ  
 
OMS : Quel est votre palmarès sportif ? 
Samuel SAUDRAIS : Aucun ! Je pratique le sport pour le plaisir sans rechercher obligatoirement une performance (et ça tombe 
bien ΗύΦ WΩŀƛƳŜ ōƛŜƴ ƳŜ ŘŞǇŀǎǎŜǊ Ƴŀƛǎ Ƴƻƴ ǎŜǳƭ ŀŘǾŜǊǎŀƛǊŜ ŎΩŜǎǘ ƳƻƛΦ 
 
OMS : Comment êtes-vous arrivé au club des dauphins du Blanc ?  
Samuel SAUDRAIS : Ma fille Salomé est arrivée dans le club pour apprendre à nager. Elle a fait ses premières compétitions en 
нллуΦ WΩŀƛ Řǳ şǘǊŜ ƻŦŦƛŎƛŜƭ ǇƻǳǊ ƭŜǎ ǇǊŜƳƛŝǊŜǎ Ŧƻƛǎ Řŀƴǎ ŎŜǎ ŀƴƴŞŜǎ ƭŁΦ 
 
OMS : Depuis quand y êtes-vous bénévole ? Quelle(s) fonction(s) avez-vous tenu ou tenez-vous ?  
Samuel SAUDRAIS : WŜ ǎǳƛǎ ǊŜƭŀǘƛǾŜƳŜƴǘ ƳŀǳǾŀƛǎ Řŀƴǎ ƭŜǎ ŘŀǘŜǎΧ WΩŀƛ ŎƻƳƳŜƴŎŞ ǎƛƳǇƭŜ ƳŜƳōǊŜ Řǳ ōǳǊŜŀǳ ǇƻǳǊ ŜƴǎǳƛǘŜ ǇǊŜƴŘǊŜ 
la présidence en 2011 ou 2012. 
 
OMS : Avez-Ǿƻǳǎ ŘŜǎ ŘƛǇƭƾƳŜǎ Řŀƴǎ ƭŜ ŘƻƳŀƛƴŜ ŘŜ ƭŀ ƴŀǘŀǘƛƻƴ ό.CΣ ŀǊōƛǘǊŀƎŜΣ ŜǘŎΧύ ? Si oui, quels sont ces diplômes ? 
Samuel SAUDRAIS : WΩŀƛ Řǳ ǇŀǎǎŜǊ Ƴƻƴ ǘǊƛǘƻƴ Ł ƭΩŞŎƻƭŜ ǇǊƛƳŀƛǊŜ ! Plus sérieusement, en accompagnant mes enfants je suis devenu 
officiel B puis officiel A de natation course. 
 
OMS : Comment définiriez-vous votre rôle de président au sein du club ? 
Samuel SAUDRAIS : Il faut être en veille permanente pour suivre la « bonne santé η ŘŜ ƭΩŀǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴΦ Lƭ Ŧŀǳǘ ŜǎǎŀȅŜǊ ŘŜ ǎŀǘƛǎŦŀƛǊŜ 
en permanence les licenciés, les salariés en impliquant et motivant au maximum les membres du bureau et les autres bénévoles.  
 
OMS : Quelles sont les raisons de votre engagement en tant que bénévole ? 
Samuel SAUDRAIS : /ΩŞǘŀƛǘ ǳƴŜ ŞǾƛŘŜƴŎŜ ǇƻǳǊ ƳƻƛΦ aŜǎ ŜƴŦŀƴǘǎ ǇǊŀǘƛǉǳŀƛŜƴǘ ƭŀ ƴŀǘŀǘƛƻƴΦ WŜ ƴŜ Ǿƻǳƭŀƛǎ Ǉŀǎ ǎƛƳǇƭŜƳŜƴǘ şǘǊŜ 
consommateur mais également acteur. 
 
OMS : Quels sont vos objectifs, vos projets ? 
Samuel SAUDRAIS : Les idées et les projets ne manquent pas Η bƻǳǎ Ƴŀƴǉǳƻƴǎ Ǉƭǳǎ ŘŜ ǘŜƳǇǎ Ŝǘ ǇŀǊŦƻƛǎ ŘΩŞƴŜǊƎƛŜ ǇƻǳǊ ƳŜƴŜǊ Ł 
ōƛŜƴ ŎŜǎ ǇǊƻƧŜǘǎΧ 
 

{ǳƛǘŜ Ŝǘ Ŧƛƴ Řǳ ǇƻǊǘǊŀƛǘ ŘΩǳƴ ǇǊŞǎƛŘŜƴǘΣ ǇŀƎŜ н 
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{ǳƛǘŜ Ŝǘ Ŧƛƴ Řǳ ǇƻǊǘǊŀƛǘ ŘΩǳƴ ǇǊŞǎƛŘŜƴǘ : Samuel SAUDRAIS 
 

OMS : Quelles actions menez-vous ou allez-vous entreprendre pour les atteindre ? 
Samuel SAUDRAIS : [Ŝ Ŏƭǳō ŘŜǎ ŘŀǳǇƘƛƴǎ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ǎŜǳƭŜƳŜƴǘ ǳƴ Ŏƭǳō ŘŜ ŎƻƳǇŞǘƛǘŜǳǊǎ Η Lƭ Ŝǎǘ ǇǊŞǎŜƴǘ ǇƻǳǊ ƭΩŀǇǇǊŜƴǘƛǎǎŀπ
ƎŜ ŘŜ ƭŀ ƴŀǘŀǘƛƻƴΣ ƭŜ ƭƻƛǎƛǊΣ ƭΩŀǉǳŀƎȅƳΣ ƭΩŀǉǳŀōƛƪŜΣ ƭŜ ǘǊƛŀǘƘƭƻƴΧ Lƭ ȅ ŀ ƳşƳŜ ǳƴŜ ƴƻŎǘǳǊƴŜ ŀƴƴǳŜƭƭŜ ƻǊƎŀƴƛǎŞŜ ǇƻǳǊ ǘƻǳǘŜ ƭŀ 
population. Elle se déroulera cette année le 25 mai. 
 

OMS : Quelles difficultés rencontrez-vous en tant que président ? 
Samuel SAUDRAIS : !ǾŜŎ н ǎŀƭŀǊƛŞǎ Ł ǘŜƳǇǎ ǇƭŜƛƴ ƛƭ ƴŜ Ŧŀǳǘ Ǉŀǎ ŦŀƛǊŜ ƴΩƛƳǇƻǊǘŜ ǉǳƻƛΦ [ŀ ǇŀǇŜǊŀǎǎŜ ŀŘƳƛƴƛǎǘǊŀǘƛǾŜ Ŝǎǘ ǇŀǊπ
fois décourageante !  
 
OMS Υ vǳΩŜǎǘ-ŎŜ ǉǳƛ Ǿƻǳǎ ǘƛŜƴǘ ƭŜ Ǉƭǳǎ Ł ŎǆǳǊ ? 
Samuel SAUDRAIS : 5Ŝ ǾƻƛǊ ƭŀ ƧƻƛŜ ŘŜǎ Ǉƭǳǎ ƧŜǳƴŜǎΣ Ł ƭŀ ǎǳƛǘŜ ŘΩǳƴŜ ŎƻǳǊǎŜΣ ŀǾŜŎ ǳƴŜ ƳŞŘŀƛƭƭŜ ŀǳǘƻǳǊ Řǳ ŎƻǳΦ  
 
OMS : Pour conclure, avez-vous un message à transmettre aux lecteurs sportifs ou non sportifs ? 
Samuel SAUDRAIS : Nous recherchons tous des bénévoles pour animer et renouveler nos associations. Le bénévolat per-
ƳŜǘ ǎƻǳǾŜƴǘ ŘŜ ŘŞŎƻǳǾǊƛǊ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ǇŜǊǎƻƴƴŜǎ Ŝǘ ŘŜ ǇŀǊǘŀƎŜǊ ŘŜ ōƻƴǎ ƳƻƳŜƴǘǎΦ [Ŝ ōŞƴŞǾƻƭŀǘ Ŝǎǘ ǎǳǊǘƻǳǘ ƛƴŘƛǎǇŜƴǎŀōƭŜ 
ǇƻǳǊ ƭŀ ǎǳǊǾƛŜ ŘŜǎ ŀǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴǎ ŘƻƴŎ ƴΩƘŞǎƛǘŜȊ Ǉŀǎ Ł ŘƻƴƴŜǊ ǳƴ ǇŜǳ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ǘŜƳǇǎΦ  
 

OMS Υ bƻǳǎ Ǿƻǳǎ ǊŜƳŜǊŎƛƻƴǎ ŘΩŀǾƻƛǊ ǊŞǇƻƴŘǳ Ł ƴƻǎ ǉǳŜǎǘƛƻƴǎ Ŝǘ Ǿƻǳǎ ǎƻǳƘŀƛǘƻƴǎ ǳƴŜ ōƻƴƴŜ Ŏƻƴǘƛƴǳŀǘƛƻƴ Η 

TENNIS CLUB BLANCOIS 
 

En ce début de saison 2018-нлмфΣ ƭŜ ǘŜƴƴƛǎ Ŏƭǳō ōƭŀƴŎƻƛǎ ǎΩŜǎǘ ŘŞƧŁ ƛƭƭǳǎǘǊŞ ǇŀǊ ŘŜ ōƻƴǎ ǊŞπ
sultats. 
/ƘŜȊ ƭŜǎ ŀŘǳƭǘŜǎΣ Ŝƴ ŎƘŀƳǇƛƻƴƴŀǘ ŘΩƘƛǾŜǊΣ ŎƻǳǇŜ ŘŜ ƭΩLƴŘǊŜΣ ƭΩŞǉǳƛǇŜ ŦŞƳƛƴƛƴŜΣ оème ǎŞǊƛŜ 
ŎƻƴǎǘƛǘǳŞŜ ŘΩLǎŀōŜƭƭŜ Ih!w9!¦Σ 9ƳƛƭƛŜ wh¸ Ŝǘ /ƻǊƛƴŜ ¢Ih¦½9!¦Σ Ŝǎǘ ŦƛƴŀƭƛǎǘŜΦ  
[Ŝ ǘƻǳǊƴƻƛ ŘΩƘƛǾŜǊΣ ƻǊƎŀƴƛǎŞ ǇŀǊ ƭŜ ¢/.Σ ŀ ŞǘŞ ǳƴ ǎǳŎŎŝǎ ŀǾŜŎ ƭŀ ǇŀǊǘƛŎƛǇŀǘƛƻƴ ŘŜ ул ƧƻǳŜǳǊǎ 
Ŝǘ ŀ Ǿǳ ƭŀ ōƻƴƴŜ ǇǊƻƎǊŜǎǎƛƻƴ ŘŜ ƭΩǳƴ ŘŜ ǎŜǎ ƭƛŎŜƴŎƛŞǎΣ bƻŀƳ D¦L[[hb ŘŜ b/ Ł олκоΦ 
En ce qui concerne les jeunes :  
- [ΩŞǉǳƛǇŜ ммκмн ŀƴǎ ŦƛƭƭŜǎ Ŝǎǘ ŎƘŀƳǇƛƻƴƴŜ ŘŞǇǘ ό/ŀƳƛƭƭŜ /[9a9b¢Σ /ƘŀǊƭƻǘǘŜ 5¦ahb¢ύ 
- [ΩŞǉǳƛǇŜ уκмл ŀƴǎ ŦƛƭƭŜǎ όƴƛǾŜŀǳ ƻǊŀƴƎŜύ ƎŀƎƴŜ ƭŜ ŎƘŀƳǇƛƻƴƴŀǘ ŘŞǇǘ ό[Şŀƴƴŀ {9±9¢L!bΣ 
Lucie MALOT). 
- [ΩŞǉǳƛǇŜ фκмл ŀƴǎ ƎŀǊœƻƴǎ όƴƛǾŜŀǳ ǾŜǊǘύ ǘŜǊƳƛƴŜ ǘǊƻƛǎƛŝƳŜ Řǳ ŎƘŀƳǇƛƻƴƴŀǘ ŘŞǇǘ όbŀšƭ 9[ 
KOBAI, Octave MOISAND-VILAIN) 
- ¦ƴ ŀǳǘǊŜ ƧƻǳŜǳǊ ǎΩŜǎǘ ŘƛǎǘƛƴƎǳŞΣ IǳƎƻ ¢!b/Ih¦·Σ Ŝƴ Ǉŀǎǎŀƴǘ п ǘƻǳǊǎ ŀǳ ŎƘŀƳǇƛƻƴƴŀǘ 
individuel dépt. Il perd en demi-finale tableau 4ème ǎŞǊƛŜΣ ǇŜǊŦƻǊƳŀƴŎŜ ŘŜ b/ Ł олκпΦ 
- 5ΩŀǳǘǊŜǎ ǇǊƻƎǊŜǎǎƛƻƴǎ ŘŜ ŎƭŀǎǎŜƳŜƴǘ ŀǳ ǎŜƛƴ Řǳ Ŏƭǳō : Tristan REULIER NC à 30/4 ; Philippine PELLERIN de 15/1 à 15. 
 
bΩƻǳōƭƛƻƴǎ Ǉŀǎ ƭŀ ¢9!a ос ǉǳƛ ŎŜǘǘŜ ŀƴƴŞŜ ǎŜ ŎƻƳǇƻǎŜ ŘŜ мл ƧƻǳŜǳǊǎΦ Lƭǎ ǇŀǊǘƛŎƛǇŜǊƻƴǘ Ł ǳƴŜ ǘƻǳǊƴŞŜ Ł .ŀȅƻƴƴŜ όƧǳƛƭƭŜǘύ 
en espérant ramener de bons résultats et des performances (moyenne de 10 tournois par joueur). 

ECOLE FRANCAISE DE PARACHUTISME 
 

tƻǳǊ ƭŀ ŘŜǳȄƛŝƳŜ ŀƴƴŞŜ ŎƻƴǎŞŎǳǘƛǾŜΣ ƭΩ;ŎƻƭŜ CǊŀƴœŀƛǎŜ ŘŜ tŀǊŀŎƘǳǘƛǎƳŜ Řǳ 
Blanc, en collaboration avec la Fédération, a accueillie du 15 au 19 avril 2019, 
ŘŜǎ ǇŜǊǎƻƴƴŜǎ Ŝƴ ǎƛǘǳŀǘƛƻƴ ŘŜ ƘŀƴŘƛŎŀǇ Ŝǘ ƭŜǳǊǎ ǇƻǊǘŜǳǊǎ ǘŀƴŘŜƳ ǇƻǳǊ ǎΩŜƴǘǊŀƞπ
ner aux vues de leurs participations aux championnats de France et au Challen-
ge Handifly européen qui se tiendra à Evora (Portugal). Évidemment, on leur 
souhaite de nombreuses médailles ! 
 
[Ω;ŎƻƭŜ CǊŀƴœŀƛǎŜ ŘŜ tŀǊŀŎƘǳǘƛǎƳŜ Řǳ .ƭŀƴŎ Ŝǘ ƭŜ Ŏƭǳō ŘŜ ƭΩ!b9DΣ ŀ Ǉǳ ǇǊƻǇƻǎŜǊ 
ŘŜǎ ŦƻǊƳŀǘƛƻƴǎ Ł ƭΩŀǎŎŜƴǎƛƻƴƴŜƭ ǇƻǳǊ ƭŜǎ ǇŜǊǎƻƴƴŜǎ Ł ƳƻōƛƭƛǘŞ ǊŞŘǳƛǘŜΦ bƻǳǎ ŀǾƻƴǎ ŞƎŀƭŜƳŜƴǘ ǇǊƻǇƻǎŞ Ł ƭŀ ǇƻǇǳƭŀǘƛƻƴ 
ŘŜǎ Ǿƻƭǎ ŘŜ ŘŞŎƻǳǾŜǊǘŜ ŎƘŀǊƛƻǘ Ŝƴ ŀǎŎŜƴǎƛƻƴƴŜƭΦ [ΩŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜ ǎŜǊŀ ǊŜƴƻǳǾŜƭŞŜΦ 
 
bƻǳǎ ŦŞƭƛŎƛǘƻƴǎ 9ǊƛŎ /½9{b!w ǉǳƛΣ ƭƻǊǎ ŘŜ ƭŀ ǎƻƛǊŞŜ Řǳ мŜǊ ƳŀǊǎ ŘŜ ƭΩha{Σ ŀ ƻōǘŜƴǳ ǳƴŜ ǊŞŎƻƳǇŜƴǎŜ Ŝƴ ǘŀƴǘ ǉǳŜ ƳŜƳōǊŜ 
engagé. 
 
École Française de Parachutisme de Le Blanc ς Aérodrome ς 36300 LE BLANC 
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LE BLANC ATHLETISME 
 

Le club du Blanc athlétisme a débuté l'année sportive sur de très bonnes bases. Notre course qualificative de 10km sur 
le viaduc en décembre a affolé les chronos : record de l'épreuve, record de l'Indre, ce qui fait d'elle une des courses les 
plus rapides de la région. En termes d'effectifs, nous atteignons les 80 licenciés avec de nombreux enfants et jeunes 
encadrés par Aurélien GUIDAULT, Bernard RENAUX et Alain MICHEL. Cette année, de nombreux jeunes se déplacent 
aux compétitions : plaisir, découverte sont les maîtres mots et pour certains, résultats. Tout le monde y trouve son 
compte.  
 

Au niveau des jeunes, Faustine GUILLOU est sans nul doute notre meilleure athlète en catégorie espoir : championne 
régionale de triathlon, championne régionale à la hauteur et membre incontestée de l'équipe régionale Centre Val de 
Loire.  Elle accumule les performances de compétition en compétition, c'est de très bon augure pour la saison sur piste 
qui va bientôt débuter. Autre fait important, nous avons réussi cette année à composer une équipe blancoise aux ré-
gionaux de cross jeunes à Olivet. 

 
 

Chez les plus jeunes, la relève est assurée avec de très bons résultats en 
salle, sur piste ou en cross : Agathe MOREAU en poussine et Alexandre 
BONNIN en EA sont devenus champions de l'Indre de Cross à Brassioux 
en janvier dernier. Tous les jeunes sont motivés et feront le maximum 
pour les départementaux sur piste organisés sur le stade des Ménigout-
tes. 
 
 
 

 

Enfin, chez les licenciés hors stade, la saison en master a démarré sur les cha-
peaux de roue avec un titre individuel pour Grégory DEMARS et un titre par 
équipe aux départementaux de cross de Brassioux. Par la suite, l'équipe a termi-
né 5ème ŀǳȄ ǊŞƎƛƻƴŀǳȄ ŘŜ ŎǊƻǎǎ Ł /ƘŀǊǘǊŜǎ Υ DǊŞƎƻǊȅ ǘŜǊƳƛƴŜ мрème suivi par Yoan 
CHARLUET 20ème, Laurent Moreau 32ème et Cyrille BAPTISTE 63èmeΦ Lƭ Ŝǎǘ Ł ƴƻǘŜǊΣ 
tout de même, que le club termine devant de grosses formations régionales : 
Orléans, Blois et Romorantin entre autres. Malheureusement, suite à des blessu-
res, les interrégionaux n'ont pas permis les qualifications aux France qui pou-
vaient être espérées. Vivement l'année prochaine ! 
 

Les prochaines échéances de notre club comprennent : 
> l'organisation du trail de Ruffec le 2 juin. 
Ҕ ƭϥƻǊƎŀƴƛǎŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭŀ ŎƻǳǊǎŜ ŘŜ aƛƎƴŞ ƭŜ нм ƧǳƛƭƭŜǘΦ 
Quant aux athlètes, Stéphane LARRIEU prépare les 100km de Belves, Yoan CHARLUET lorgne sur les 10km d'Angoulê-
me, Laurent MOREAU et Benoît LEROY ont coché certains trails et pour tout le monde l'objectif reste de se faire plaisir 
à courir avec nos entraineurs diplômés FFA qui sont à notre disposition. 
Vous pouvez nous suivre sur facebook, sur notre site : leblanc.athle.com ou nous contacter : leblancathle@yahoo.fr 

LES ATTELAGES BLANCOIS 
 
 
 
 
 

Le 1er ƳŀǊǎ ƴƻǳǎ ŀǾƻƴǎ Ŝǳ ƭŀ ƧƻƛŜ ŘΩŀŎŎƻƳǇŀƎƴŜǊ /ƘƭƻŞ ŜƴǘƻǳǊŞŜ ŘŜ ǎŜǎ ǇŀǊŜƴǘǎΣ ƭƻǊǎ ŘŜ ƭŀ 
ǊŜƳƛǎŜ ŘŜǎ ǊŞŎƻƳǇŜƴǎŜǎ ŘŜ ƭΩha{Σ ǇƻǳǊ ǎŜǎ ǘǊŝǎ ōƻƴǎ ǊŞǎǳƭǘŀǘǎ ŘŜ ƭΩŀƴƴŞŜ ŎƭƾǘǳǊŞǎ ǇŀǊ ǎŀ 
médaille de bronze au Championnat de France. 
Nous avons annulé  notre concours les 27 et 28 avril suite à divers problèmes. 
Les compétitions et nos stages reprennent ; les prochains stages : 18-19 mai ; 6-7 juillet. 
Notre randonnée sera le 29 septembre Τ ŘŞǇŀǊǘ Řǳ ŎŜƴǘǊŜ ŞǉǳŜǎǘǊŜ ŘŜ ƭΩ9ǇƛƴŜŀǳΦ 
Pour tout renseignement : Cécile PRADAUD au 06 21 72 29 60 ou Joëlle BRUNET au 06 48 08 
23 96. 
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